



ПРЕЗИДЕНТ  
РЕСПУБЛИКИ  
КАЗАХСТАН

ҚАЗАҚСТАН  
РЕСПУБЛИКАСЫНЫҢ  
ПРЕЗИДЕНТІ

PRESIDENT  
REPUBLIC OF  
KAZAKHSTAN

УВАЖАЕМЫЙ СЕНАТОР ДОУЛ!

Я бы хотел поздравить Вас с победой Вашей партии на последних выборах и избранием Вас лидером большинства в Сенате. Этот пост каждый признает как один из самых ответственных и влиятельных, не только для граждан США, но и для граждан всего мира.

Как я понял из слов моего друга, г-на Гиффена, он имел возможность встретиться с Вами недавно в Вашингтоне и передать Вам мое личное приглашение посетить Казахстан. Он сообщил мне, что Вы можете рассмотреть возможность такого визита в течение ближайших шести месяцев и я хотел бы прислать Вам письменное приглашение посетить Казахстан в любое время, которое будет удобно для нас обоих.

Я горячо поддерживаю идею прямого и продолжительного диалога между лидерами различных иностранных государств в целях достижения ясности и понимания в отношениях между ними. Нельзя упускать возможности достижения политического, экономического и социального прогресса из-за недостатка общения. Когда Вы приедете в Казахстан, я бы хотел обсудить с Вами текущие геополитические вопросы региона и поделиться некоторыми замыслами, которые, возможно, недостаточно хорошо известны или не до конца поняты.

Я с нетерпением ожидаю увидеть Вас вскоре в Казахстане и желаю Вам всего наилучшего на новом посту.

С наилучшими пожеланиями,

Нурсултан НАЗАРБАЕВ



ПРЕЗИДЕНТ  
РЕСПУБЛИКИ  
КАЗАХСТАН

ҚАЗАҚСТАН  
РЕСПУБЛИКАСЫНЫҢ  
ПРЕЗИДЕНТІ

PRESIDENT  
REPUBLIC OF  
KAZAKHSTAN

February 22, 1995

Dear Senator Dole,

I would like to congratulate you for your party's victory in the recent elections and your election as majority leader in the Senate - a position which everyone recognizes as one of the most responsible and influential positions not only for the citizens of the USA but also for the citizens of the world.

I understand from my friend Mr. Giffen that he had an opportunity to meet with you recently in Washington and to convey to you my personal invitation for you to visit Kazakhstan. He informed me that you might be considering such a visit some time in the next six months and I wanted to extend a written invitation to you to pay the visit at any time that is mutually convenient.

I strongly support direct and continuous dialogue between leaders of different sovereign states in order to achieve clarity and understanding in their relations. Opportunities to achieve political, economic and social progress should not be lost because of a lack of communications. When you visit Kazakhstan, I would like to discuss current regional geopolitical issues and share with you some perspectives which may not be well known or understood.

I look forward to seeing you in Kazakhstan soon and I wish you the best of success in your new position.

Best personal regards,

Nursultan A. Nazarbayev